

# UGM dan Pemkab Kota Baru Jalin Kerjasama dalam Pengembangan SDM

Tuesday, 18 Maret 2008 WIB, Oleh: Gusti

---

Yogya, KU

Universitas Gadjah Mada dan Pemerintah Kabupaten Kota Baru melaksanakan penandatanganan kerjasama di bidang penelusuran minat dan kemampuan kemitraan dalam rangka meningkatkan kemampuan sumber daya yang tersedia di daerah Kota Baru. Penandatanganan kerjasama dilakukan langsung oleh Rektor UGM Prof Ir Sudjarwadi MEng PhD dan Bupati Kabupaten Kotabaru H Sjachrani Mataja, Senin (17/3) di Ruang Multi Media UGM.

Menurut Bupati Kotabaru, Sjachrani Mataja, kerjasama dengan pihak UGM ini dalam rangka peningkatkan kualitas sumber daya manusia untuk mendukung pembangunan di kabupten yang terletak di tenggara propinsi Kalimantan Selatan.

“Kita tidak ingin membangun gedung-gedung di kabuptaen ini, namun yang kita bangun adalah sumber daya manusianya melalui tingkat intelektual dan pengetahuannya, membangun kesehatan masyarakat, dan menebalkan isi kantong masing-masing masyarakat,” jelasnya.

Sjachrani menjelaskan, kantong yang dimaksud dirinya adalah meningkatkan pendapatan per kapita masyarakat melalui kegiatan di bidang ekonomi kerakyatan dengan ruang lingkup bidang pertanian, kelautan dan perikanan.

Sementara itu, Rektor UGM Sudjarwadi menyambut baik terlaksananya kerjasama ini dan dirinya mengungkapkan jika UGM siap membantu melakukan pengembangan SDM di Kabupaten Kota Baru.

“UGM akan melakukan sharing pengalaman dalam membantu membuat perencanaan, untuk mencapai cita-cita dan gagasan masa depan bersama,” tegasnya.

Ikut hadir menyaksikan penandatanganan kerjasama tersebut, diantaranya beberapa pejabat di lingkungan Kabupaten Kota Baru. Sedangkan dari lingkungan UGM sendiri, tampak hadir Wakil Rektor Bidang Kerjasama dan Pengembangan Usaha Prof Ir Toni Atyanto Dharoko, MPhil PhD dan Direktur Program Sekolah Pascasarjana Prof Dr Irwan Abdullah. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

---

## Berita Terkait

- [Pemkab Kapuas dan Universitas Perlis Jalin Kerjasama dengan UGM](#)
- [UGM-Tarakan Kerjasama Penyusunan Raperda Penanggulangan Kemiskinan](#)
- [UGM - Pemkab Sorong Selatan Jalin Kerja Sama Pendidikan](#)
- [UGM dan Pemerintah Kota Tual Jalin Kerjasama](#)
- [UGM Diskusikan Pengembangan Kerjasama Pemanfaatan Limbah dengan 16 Kampus](#)